

LIVIA L'Alta Rocca sous la neige



JULIE BERETTI

La vague de froid n'a pas épargné l'Alta Rocca et il a neigé particulièrement sur le Cuscionu et le massif de Bavella.

A Levie, la neige n'a pas tenu mais notre amie Janine Lanfranchi, conservateur du musée de l'Alta Rocca, nous a envoyé une photo prise par sa fille Julie mercredi à l'aube. Elle indique : « *Je reste auprès de mes parents âgés respectivement de 94 et 90 ans* » (François de Lanfranchi est un archéologue émérite et reconnu NDLR) et rajoute : « *Heureusement, la solidarité joue à fond dans les villages. Les commerçants nous livrent si besoin et amis, famille, voisins prennent régulièrement des nouvelles et proposent leur aide.* »

CATHY TERRAZZONI